

Ya está aquí la nueva temporada de caza, las escopetas que guardadas han pasado el largo periodo de la Veda, una vez puestas a punto serán, junto a los perros, los que a partir de ahora acompañen al cazador en sus jornadas cinegéticas.

En nuestro término municipal, se vislumbra para este año una buena temporada de caza, pues desde la creación del Goto —hace ahora dos años— todos los esfuerzos han ido encaminados hacia una mejor protección de las especies venatorias, y así, el año pasado escaseaba la perdiz, por la grán predopresión a que había estado someti da en los años que no hubo Coto; ésta fue respetada y solo se cazó sobre conejo y liebre, siendo zorzal y paloma las especies de aves más frecuentemente abatidas. En lo que respecta a este año, el periodo llamado "media veda", ha sido respetada en su totalidad, supongo que para impedir que caigan piezas como conejos, liebres y perdices, pues el disparar sobre ellas en el citado periodo (y es dificil resis_ tirse, escopeta en mano, la tentación de abatir a la pieza que sale a pocos metros) ocasiona un gran daño, por cuanto coincide con la época crítica de su reproducción.

Es facil deducir pues, el grán interés tomado por los responsables de nuestro Coto -común por otra parte al restp de los cotos que existen en nuestro Pais- para preservar e incrementar el número de especies destinadas al bello deporte de la caza. !PERO! y siempre hay un "pero" en todas las cosas, este mismo interés ha lle vado al hombre a ver enemigos en el resto de las criaturas el vajes, y así una grán lista de especies están hoy al borde mismo de la extinción, victimas inocentes de la insensatez del género humano, pues son muchas las ocasiones que llevados por in tereses a muy corto plazo, no dudamos en desecar zonas húmedas, talar los bosques, polucionar las aguas, contaminar la atmósfera, envenenar la tierra y hacer mal uso de las armas destinadas al denominado deporte cinegético. Es este último aspecto, quizá el que más tenía que avergonzarnos a los hombres, porque si bien las prácticas venatorias de los humanos tenían al principio un fín utilitario, ésta funciona lidad ha ido menguando con el tiempo hasta convertirse en una práctica gratuita y cruel, una satisfación de atávicos impulsos que, aunque se la denomine "deporte", cuando no se ajusta a unas directrices necesarias para la preservación de especies y razas, no es otra cosa que puro salvajismo.

De todas las especies en peligro de extinción, destacan por su belleza y gallar día las aves de presa, de las cuales me confieso un gran entusiasta, he leido todo lo que sobre el tema ha caído en mis manos y todas las observaciones y estudios cier tíficos que han llevado a cabo ornitólogos y naturalistas, poinciden en que al contrario de lo que popularmente se cree, las rapaces, en absoluto son perjudiciales

Velázquez, S. A.

Cía. Española de Seguros y Reaseguros

Cura Pero Pérez, 3 Esquivias (Toledo)

Agente para Esquivias: JOSE LUIS ALONSO TORREJON

RAMOS QUE ACTUA:

Enfermedad Alta Cirugía, etc.

Automóviles
Incendios
Accidentes (Individuales y Colectivos
Hogar
Caza
Pedrisco
Pérdida de Benéficios